
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

国   際   会   長      Jennifer Jones  

（オーストラリア） 

アジア太平洋地域会長   田中 博之 (日本） 

東 日 本 区 理 事      山田 敏明 （十勝） 

北  東  部  長      鈴木 伊知郎（宇都宮東） 

もりおか クラブ会長      三田  庸平  
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副 会 長          長 岡   正 彦 

書    記          濱 塚   有 史 

会    計          大 関   靖 二 

担当主事     中 村    渉（チャン） 

 

 

        

 三 田 会 長 巻 頭 挨 拶 

               盛岡の気候は先月と比べると寒

い日が多い気がします。このように

寒くなる４月が珍しい気がします。さ

て、現在はコロナウィルスの感染の

為もりおかクラブの例会等をメンバ

ーの安全・健康を考えて中止とさせ

て頂いております。盛岡での感染

者はいまだに出ていませんが、い 

三田会長      つ見つかるか分からないのでビクビ 

クしながら過ごしています。緊急事態宣言の為かいつもより静か

な街並みとなっています。桜の木がピンクになりましたが、寂し

いと言われているような気がします。早くいつもの街並みになる

ことを祈るばかりです。東日本区大会の参加申し込みをさせて

頂きましたが、中止となり寂しいきもちでいっぱいです。来年以

降に参加できたらと思っています。活動は今現在できておりませ

んが、連絡等はしっかり行いながらと思っております。会長任期

中に例会が開催できることを祈っています。もう少しで会長が終

了いたしますが、最後までまっとうさせて頂きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「主題」 

「よりよい明日のために今日を築く」 

 

「アクション」 

「勇気ある改革、愛ある行動」 

「われら北東部、世界のワイズメンと共に前へ進もう」 

「土台を固め未来への扉を開こう！！」 

副題 「明るい未来へ Let’s Go」 

 

 

 

 

         ５月第一例会のご案内 

日時         開催中止 

       

 

第二例会、     開催中止 

 

 

 

最後となりますが、５月の第１例会・第２例会も中止とさせて頂

くこととなりましたので、報告させていただきます。また皆さんに

会えるのを楽しみにしております。 

 

４月定例会開催中止 

 みなさまこんにちは、編集局の長岡です。4月も例会をはじめ、

すべてのワイズの活動が中止になりました。今月も記事に書け

るような行事がありませんでした。何を書こうか思案しているうち

にブリテン発行の時期に入りました。今月は先月と違い、少しは

やる気が出ている私です。そんな中、盛岡ＹＭＣＡより「ほっこり、

うふふ」となる作文を募集したので、１席から３席まで決める審査

員をしてください。」と依頼が来ました。「え、この時期に？」と思

いましたが、引き受けました。審査員は、三田会長、井上優子メ

ネット、私の３人です。 

1席   「おうちの人のきもちをこめて」 
おかあさんとパパとそうくんとまおちゃんだいだい、せかい

一うちゅう一だいだいだいすきよ。いつまでもいっしょにいよう

ね。 おかあさんのだいすきなところは、いつもにこにこわらっ

てくれていてみなみのほうをむいてくれる。 パパのかっこい



いところは、トレーニングでパパは、あきらめないでがんばっ

てるところ。 そうくんのかわいいところ、はしるとき、ことことと

はしるところ。まおちゃんは、てんごくで、みなみがあげたぶた

のにんぎょうであそんでいるところがかわいいとおもう。 いつ

までもいっしょにいようね。みなみのたからものは、かぞくで

す。            

 

会費の納入をお願いいたします。 

岩手銀行 松園支店（店番号 ０８２）普通口座 ２１４５６７４ 

もりおかワイズメンズクラブ   会計 大関  靖二 

 

       

首都圏の皆さん、頑張って！ 

 岩手県では４月２８日現在で、コロナ陽性者は出ていません。

信じがたい事です。私は、それを疑念の目で見ています。「そん

な訳はないだろう。」と思っています。 

連日報道される首都圏の皆様の行動自粛に頭が下がります。

もう少しです、なんとか乗り切ってください。日本を救うのは首都

圏の皆様の頑張りにかかっていると思います。インフルエンザで 

 

  

 今年の春は、経験したことのない花の重奏 

 ４月２８日現在、こぶしが散らずに残っています。石割桜もなん

とＧＷまで花が残っています。市内のソメイヨシノは満開のまま 1

週間以上経ちました。そうこうしているうちに、ぼけの花が咲き、

雪柳も咲き出しました。もちろん梅の花も満開のままキープです。

春が遅くて一緒に咲き出すのは経験があります。今年は、ぬる

い冬であっという間に根雪が溶けました。春が早いと思ったら、

桜が咲いたとたん、寒い春になったのが原因でしょう。追いつい

た花たちは、早い春の象徴。でも咲いたまま散れない桜はなに

かしら可哀そうに思います。「咲いて、散ってこそ桜」なんだなと

つくづく思う今日この頃です。 

 

盛 岡 旧 町 名 を 探 索 第 ８ 話「 花屋町 」 

 先月ご案内した、油町から岩泉街道の信号を渡り、仁王小学

校へ向かう通りが「花屋町」（はなやちょう）です。 初め寺町と呼

ばれていましたが、明治以降、花屋町と呼ぶようになったそうで

す。北山の寺院群に通じる道筋で、法要や墓参に供える花を売

る店があったことに由来します。 

 現在花屋は１軒もありませんでした。名残をさがしていたら見

つけました花屋町町内会班長の札です。この町は、今でも花屋

町の呼び名を大切に使っているそうです。 

 

編集後記 

 人間が大勢死んでいるのに、楽観的なことを書きました。死者

を弔う気持ちが無いのではありません。心から冥福をお祈りしま

す。 コロナ災害だと思います。日本人は過去幾多の災害を乗り

越えて来ました。今回の災害もきっと乗り越えると信じています。 

 医療従事者には頭が下がります。やっと最近医療従事者に敬

意を払う報道が増えてきました。もっと早く報道をしてほしかった 

伊藤みな美 熊本市立田迎小学校２年２組  

２席 「桜咲き 学童内にも 笑顔咲く」 
佐々木凛希 本宮小学校６年生 ぷらいむ・たいむ盛南 

３席 「志村けん おもしろかったよ ありがとう」 

川村悠人 （本宮小学校３年生）ぷらいむ・たいむ盛南 

 

 

４月のハッピーバースディ   ４／８ 三田庸平さん   

４／１１ 濱塚真美メネット   ４／１６ 山口律子メネット 

お誕生日おめでとうございます。 

 

死亡する方は毎年３千人います。それほどおおきなニュースに

はならず、私たちはインフルエンザのウィルスの中で暮らしてい

ます。今回の新型コロナもきっとインフルエンザのように人々の

間を行き来して無くなることはないと思います。インフルエンザの

ように特効薬ができれば安心して暮らして行けます。もう少しで

す、世界中の研究者が必死で新薬の開発に努力しています。期

待して待ちましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

今年の石割桜              城南小学校ソメイヨシノ 

 

 

 

 

まだ散ってないこぶし     桜と同時にゆきやなぎ        ぼけも咲いて 

 

新しいパン屋さんで話を

きいてみました、埼玉から嫁入

りしたおかみさんは、盛岡駅で

タクシーに乗り、「花屋町まで」

と言ったら、見事に到着したと

言っていました。花屋町を知っ

ているドライバーもすごいです

よね。 

旧町名を使っています。       現在は本町通２丁目です。 

,  

 

と心から思います。そして、感染者の数と同時に回復した人数も

発表していただきたい。 

              今月のお別れは、山や河川敷で縄張りを

主張している雉の写真でお別れしましょう。

この季節、あちこちで「ケーン、ケン」とにぎ

やかに叫んでいます。夜明けと同時に鳴き

だします。近すぎるとうるさい。 


